

Communiqué de presse de Résister Aujourd'hui contre la suppression du 8 mai

Par courriel du 20/08/2025

Le 8 mai menacé : ne laissons pas effacer notre mémoire

Après avoir vécu les commémorations de 2025 et entendu tous les discours qui soulignaient l'importance de la mémoire et de la transmission, malgré les premières contestations de ce début d'été, le gouvernement Bayrou nous choque en confirmant sa volonté de supprimer le 8 mai en tant que jour férié.

Au moment où les mouvements néo-nazis et d'extrême droite progressent en Europe et dans le monde, une telle décision reviendrait à affaiblir encore davantage la mémoire collective.

Depuis plus de 30 ans, **Résister Aujourd'hui** alerte sur les dangers de la banalisation de l'extrême droite. Supprimer le 8 mai, c'est effacer peu à peu la commémoration de la victoire sur le nazisme, de la libération, de la paix et du retour des libertés. C'est priver les jeunes générations d'un repère essentiel de notre histoire commune.

Nous dénonçons avec force cette attaque contre la mémoire des résistants, des déportés et de toutes les victimes du nazisme.

Nous appelons toutes les associations, organisations citoyennes, syndicales et politiques, ainsi que toutes celles et ceux attachés à la démocratie et aux valeurs républicaines, à s'opposer à cette décision inacceptable.

Marseille, le 20 août 2025

Résister Aujourd'hui

Cité des Associations
Boîte aux lettres n° 403
93, La Canebière
13001 Marseille

<https://www.facebook.com/ResisterAujourd'hui1994>

https://www.instagram.com/resister_aujourd'hui/

[Blog :www.resistonsaujourd'hui.blogspot.com/](http://www.resistonsaujourd'hui.blogspot.com/)

[Site :www.resisteraujourd'hui.fr](http://www.resisteraujourd'hui.fr)

[Mail :resister@resisteraujourd'hui.com](mailto:resister@resisteraujourd'hui.com)

1. vous pouvez vous inscrire à la présente liste de diffusion en envoyant un mail à resister@resisteraujourd'hui.com
(une confirmation vous sera envoyée par mail)